
с о Ю' 3 Курское региональное отделение 
06щероссийск<:)11 творческой 
пр(>фессионал1:*110|Н общественной организации 

О^ИИ «Союз архитекторов России» 
305000, Россия, г. Курск, Красная площадь, 2/4, 
е-та11: 5р-агс@уапс1ех.ги 

Исх.№ 04-20 24 апреля 2020 г. 

Выписка из протокола № 23 
заседаьпш Прлвллшк Курского регионального отделения 

Об1ЦЕ!риссий :кой творческой профессиональной 
общественной организацми «Союз архитекторов России» 

от 24 а1Г1[:1елй 2319 г. 

Заседание проведено дистанционно. 
Всего членов Правления — 7. 
На заседании присутствовали 6 чел. 

Кворум для принятия решений имеется. 

Повестка дня: 
1. О получении Госстипендии для мастеров архитектуры на 2020 г. 
2. О материальной помощи для нуждающихся архитекторов 
3. Рассмотрение проектного пред-10жения по созданию комфортной го

родской среды — городского парка в городе Фатеже Курской обл. 

3. Рассмотрение ироектно! о предложения по созданию комфортной 
городской среды — горо,гск1:)го парка в городе Фатеже Курской обл. 

На рассмотрение представлено проектное предложение по созданию ком
фортной городской сре^^ы — гсро/: ской парк в городе Фатеже Курской об
ласти. Разработчики: архитектор Брагин И. Л., студентка Голубцова И. В. 
Заказчик: администрация города Фатежа. 
Выступил: Брагин И,Л. 

Проект благоустройства городского парка выполнен в рамках Все-
россш1ского конкурса лучших проектов создания комфортной го
родской среды в малых городах и исторических поселениях. После 
первого рассмотрения Министерством строительства и жилищно-
ком^'Iунального хозяйства Российской Федерации в 2018 году проект 
был значительно изм1гнен в млане идейной концепции с целью по-
вторн(1Й (птфавю^ на конкурс в 2020 году. 
Представил к рассмотрению 1) альбом с основными схемами и гра-
фичес'сими материалами, 2) планшет для выставки, 3) презентацию 
для :'кюри. Ответ11л на вопросы присутствующих. 



Решили: 
Положительно оценить представленную работу и рекомендовать её 
к рассмотрению областным градостроительным советом. Одобрить 
привлечение к разработке студентов и рекомендовать такую практи
ку к применению в дальнейшем. 

Проголосовати: «ЗА» - единогласно 

С Л . Писарев 


